

CAS Section Les Diablerets – Amicale des Jeudistes  
COMPTE-RENDU ÉVÉNEMENTIEL

Date : 6 décembre 2025  
Organisateur : Denis Chapuis  
Titre : Fête de Noël des Jeudistes  
Auteur rapport : Pierre Allenbach  
Photographe : Bernard Joset



Pour cette édition 2025 de la fête de Noël, on prend les mêmes que l'an passé et on recommence ! C'est donc avec le maître-boulanger André Bugnon, l'organisateur Denis Chapuis, nos vignerons Christian Felley et Elvio Alloï, les charmantes épouses et compagnes, ainsi que tous les bénévoles Jeudistes, sans oublier le brass-band « La Mérinette » que la manifestation fut mise sur pied et réalisée avec succès.

Devant un parterre bien rempli, notre Président Horst Schaaf prit la parole pour saluer la présence de nos Vénérables, des dames, des musiciens de la fanfare et de nos fidèles jeudistes. Après avoir déploré le décès de 2 de nos membres Vénérables : Adrien Dolivo et Jean Knobel, il enchaîna sur les statistiques d'ancienneté et de présence aux courses de nos membres que nous reproduisons ci-dessous :

Ancienneté	Records du nombre de courses	Jubilaires du nombre de courses
25 ans : Francis Michon, Claude Gonthier	1124 courses : Rolf Loretan	100 <sup>e</sup> : Robert Brand, Christian Felley
20 ans : Louis Butty, François Gindroz	1096 courses : Josef Germann	300 <sup>e</sup> : Alexandre Perazzini
15 ans : Jean-Claude Paschoud, Emil Kreis, Auguste Heinzer, Bernard Joset, Werner Haefliger	1007 courses : Wilfred Johner 900 courses : Edwin Hasler 777 courses : André Bugnon 776 courses : Rudi Hauser	400 <sup>e</sup> : Auguste Heinzer, Pierre Allenbach, Hans Hilty 600 <sup>e</sup> : Wilfried Füleman, Bernard Joset 700 <sup>e</sup> : Denis Chapuis

Adressant ses vives félicitations aux jubilaires, notre Président releva que le nombre de participants aux courses ne cessait, année après années, de diminuer par suite du manque de nouvelles adhésions de jeunes membres à l'Amicale. Les Jeudistes ne semblent plus attirer les membres du CAS désirant continuer à exercer une activité en plein air, une fois l'âge de la retraite atteint...

En relatant les diverses courses, excursions et la semaine de randonnées faites par les Jeudistes en 2025, il ne manqua pas de remercier chaleureusement tous les membres qui ont contribué au succès de ces activités en planifiant, préparant et conduisant leurs camarades dans les courses et sorties. Sans leur dévouement, il ne serait tout simplement pas possible de faire vivre notre Amicale.

Sur ces bonnes paroles, l'orchestre de cuivres donna de la voix en interprétant des mélodies du temps de Noël qui sonnèrent agréablement aux oreilles de toute l'assemblée.

Pendant cet intermède, nos aimables hôtesses servirent des canapés et autres friandises aux convives, bientôt rassasiés des biens de ce monde, tant la quantité et la qualité des amuses-bouches servis était excellente ! Bientôt, trompettes et basses se turent pour laisser la place à la surprise très attendue que nous offre Werner Haefliger depuis de nombreuses années déjà : *La rétrospective 2025 des Jeudistes.*

Depuis cet instant, toutes les conversations s'interrompirent et toute l'assistance attendit avec impatience que paraisse la 1<sup>ère</sup> image du dia-show : sera-ce une scène alpine ou plutôt celle de Jeudistes alignés comme à la parade ? Peu importe, la musique et l'enchantement des images firent que toutes les interrogations initiales devinrent inutiles... La maîtrise du metteur en scène se dévoilait à nouveau dans cette édition 2025 : ce ne furent que paysages fabuleux, animaux surpris par l'objectif du photographe, joyeux compères rassemblés à la fin d'une course, fleurs fraîchement écloses et portraits individuels tous plus cocasses les uns que les autres ! Merci infiniment, Werner, de tout ton travail et du temps que tu as consacré à la réalisation de cette œuvre.

Mais toute bonne chose a une fin et l'assistance se réveilla difficilement du spectacle qu'elle avait vu, l'estomac creusé par les aventures vécues par procuration. Nos aimables compagnes regarnirent les assiettes de toutes les bonnes surprises sucrées qu'elles avaient confectionnées et le caviste déboucha hâtivement les excellentes bouteilles offertes par nos vigneron-jeudistes afin de combler les gosiers asséchés par le jaillissement des images et des sonorités du spectacle.

« La Mérinette » ne fut pas en reste et illustra le temps de Noël avec ses mélodies qui accompagnaient si bien les gâteries qui garnissaient les tables...

Voici que les instrumentistes rangèrent leurs trompettes et trombones dans leurs étuis : ce fut la fin de la manifestation et notre Président remercia encore une fois tous les Jeudistes et leurs accompagnantes, ainsi que toutes les pâtissières bénévoles, sans oublier notre boulanger-star, maître incontesté, avec son épouse, de la confection des excellents canapés dégustés avec reconnaissance.

Et chacun/chacune de s'en retourner, content et se promettant d'être de nouveau de la partie l'an prochain...

*P. Allenbach*

**Cliquer sur les liens ci-dessous pour voir l'album-photos en diaporama ou vue par vue,**  
(Si aucune légende ne s'affiche, cliquer sur « i » en haut, à droite de l'écran)

2025.12.06 – Noël des Jeudiste, photos Bernard Joset : <https://photos.app.goo.gl/onJgFqHeuyiZRkig8>

P.-S. : La magnifique rétrospective 2025 que vous avez pu admirer lors de la Fête de Noël des Jeudistes sera prochainement visible sur le site du CAS, section des Diablerets, rubrique : « Activités » → « Les Jeudistes » → « RETROSPECTIVE DES JEUDISTES » → « Rétrospective 2025 » You Tube